

El X Encuentro de Egiptología buscará la proyección internacional

El vicepresidente de la Fundación Gaselec, Gustavo Cabanillas, anunció que en la próxima edición tratarán de ampliar la duración de las conferencias de las jornadas

El Faro / MELILLA

El vicepresidente de la Fundación Gaselec, Gustavo Cabanillas, destacó ayer a través de una nota de prensa, la gran participación con la que ha contado el IX Encuentro de Egiptología, celebrado la pasada semana.

Cabanillas aseguró que la respuesta del público demuestra que las jornadas han sido "un éxito", lo que según el organizador pone el listón muy alto de cara al próximo año. Así, indicó que el plató de Cablemel TV, que retransmitió las conferencias de los egiptólogos Teresa Bedman y Francisco Martín Valentín, ha estado lleno de espectadores durante todas las jornadas.

Cabanillas insistió en que esta edición supone la "consolidación definitiva" de los encuentros, tras nueve años de celebración ininterrumpida.

Así, recordó el anuncio de la creación de una beca de la Fundación Gaselec para jóvenes melillenses interesados en la egiptología, que se pondrá en marcha para la misión de excavaciones del año que viene. Estas becas permitirán a un melillense, seleccionado previamente, participar en el proyecto arqueológico de la tumba de Amen-Hotep Huy, como un miembro más del equipo.

El organizador de las jornadas señaló que ya están preparando el encuentro del próximo año, que será la décima edición, y con el que se pretende potenciar la proyección nacional e internacional del evento, así co-



El grupo de egiptólogos que trabajan en el proyecto Amen-Hotep Huy.

GUSTAVO CABANILLAS

mo una mayor duración de las conferencias. También habrá en la siguiente edición un reportaje gráfico de las labores de la cuarta campaña de excavaciones del proyecto Amen-Hotep Huy, en Luxor.

Cabanillas anunció que este año los melillenses podrán seguir el ritmo de las excavaciones en una sesión semanal que se emitirá en Cablemel para informar de los descubrimientos y avances.

El organizador destacó, asimismo, las palabras del arqueólogo Francisco Martín, que dijo que estas jornadas están convirtiendo a la ciudad en un referente en el mundo de la egiptología a nivel internacional.



Una de las conferencias de las jornadas de este año.

S.P.

El Campus de Melilla tendrá 460 plazas para el próximo curso

La UGR mantiene la oferta del curso pasado en todos los grados de la ciudad

El Faro / MELILLA

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada contará el próximo curso con un total de 460 plazas para alumnos de grado. Los centros universitarios de la UGR en la ciudad mantienen así su oferta en los mismos números que en los dos últimos cursos, según los datos de la institución educativa.

En concreto, según la propuesta del Equipo de Gobierno de la UGR, habrá 70 plazas para Administración y Dirección de Empresas, 35 para Gestión y Administración Pública y otras 35 para Relaciones Laborales y Recursos Humanos, en la facultad de Ciencias Sociales. En la de Educación y Humanidades, se ofertarán 65 plazas para Educación Social, otras 65 para Maestro de Educación Infantil y un total de 130 de Maestro de Educación Primaria. En cuanto a la Escuela de Enfermería, habrá un total de 60 plazas. En este último caso, el centro solicitó algunas plazas menos, en concreto 57, pero finalmente la Universidad decidió, en Consejo de Gobierno, que sean 60.

En lo que se refiere al número total de plazas que ofertará la Universidad de Granada, en todos sus centros, esta asciende a 11.488, de las que 525 serán para el Campus de Ceuta. En la oferta del próximo curso se incluye la de un nuevo grado, el de criminología, que ofertará 75 plazas.



Rogad a Dios en Caridad por el Alma de la Señora:

D^a Emilia Muriel Romero

(Vda. de Segundo Hernando Moreno)

Que falleció en el día de ayer a los 99 años de edad, confortada con los auxilios espirituales

D.E.P.

Sus hijos: Luis y María Mercedes; Hermana: María Luisa Muriel Romero; Hijos Políticos: Manuel Céspedes y Ana María Laosa. Nietos: Luis Alberto, Laura y Alejandro; Biznieto: Javier; Hermano Político, sobrinos y demás familiares.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, ruegan la tengan presente en sus oraciones y la asistencia al acto de sepelio que tendrá lugar, hoy martes día 24 de abril de 2012 a las DOCE de la mañana desde el Tanatorio Municipal a la Capilla del Cementerio de la Purísima Concepción de Melilla, donde se oficiará un funeral de corpore-insepulto y despedirán el duelo, por lo que les quedarán agradecidos.

Funeraria Calderón